

Einladungstext Designwettbewerb *crossing!*-Logo

Wir laden euch herzlich ein, am Logodesignwettbewerb für *crossing!* teilzunehmen. *crossing!* ist das Freiwilligenangebot der Diakonie-Gemeinschaft Puschendorf e.V., für junge Menschen im Alter von 18-25 Jahren.

Im *crossing!*-Jahr haben die Teilnehmenden die Möglichkeit, Gott und sich selbst besser kennenzulernen, indem sie sich in verschiedenen Arbeitsbereichen einbringen und ausprobieren können.

Sie werden von einem Coach begleitet, und leben gemeinsam in einer Wohngemeinschaft. In Seminaren bearbeiten sie Themen zur persönlichen und geistlichen Entwicklung.

Die beiden Claims des *crossing!*-Teams drücken dies aus:

- ein Jahr – für Gott – für dich – für andere
- ein Jahr, das für dich wegweisend sein kann

Wir suchen ein Logo, das die Werte und Ziele unserer Organisation und des *crossing!*-Projekts widerspiegelt:

- Gemeinschaft
- Glaube an Gott
- persönliches Wachstum
- christliche Werte und
- soziales Engagement

Das Logo sollte modern, einladend und aussagekräftig sein.

Folgende Symbole sollten, wenn möglich im neuen Logo auftauchen:

Ein Kreuz in moderner Form, evtl. als Straßenkreuzung oder ähnlich, das symbolisiert, dass *crossing!* eine Erfahrung sein kann, durch die Gott spricht.

Außerdem bieten wir an dieser Wegkreuzung des Lebens die Begleitung von professionellen Coaches an, damit junge Menschen Orientierung für ihr Leben bekommen, um gute Lebensentscheidungen zu treffen. Diese Entscheidungen können in der Bildsprache des Lebenswegs wie eine Straßenkreuzung dargestellt werden. Zur Veranschaulichung siehe bisheriges Logo und Flyer.

Folgender Slogan soll im Logo enthalten sein: „ein Jahr – für Gott – für dich – für andere“

Wir freuen uns auf eure kreativen Beiträge und sind gespannt darauf, welches Design am besten unsere Organisation repräsentiert.

Viel Erfolg beim Wettbewerb!

Ihr könnt eure Designentwürfe in den im Stylesheet und der Guideline benannten Formaten bis zum 31. Mai 2024 an marketing@diakonie-puschendorf.org einreichen.

Mit freundlichen Grüßen,

Daniel Wild

Öffentlichkeitsreferent der Diakonie-Gemeinschaft Puschendorf e.V.